
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本日のプログラム 

   

点 鐘 

  ロータリーソング  それでこそロータリー 

四つのテスト 

 

  ビジター紹介・会長挨拶  

  出席・スマイル報告    

  委員会報告 

  幹事報告  

  入会式  

         新会員より挨拶 

  卓話者紹介  伊藤正雄君 

 

  卓 話  オフィス ベルウッド 

       鈴木康俊様 

  「定期預金 1000 万円と普通預金 30 万円 

           どちらが儲かるのか？」 

  点 鐘 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓話者のご紹介 

鈴木康俊様 

生年月日 昭和 25 年 6 月 7 日 

昭和 49年 3 月 立命館大学法学部卒業 

昭和 49年 4 月 多治見信用金庫へ入庫 

（昭和 54年 4月、合併により東濃信用金庫に） ・

平成 7年 5 月 八田支店長に新任、 

平成 14年 4 月 本店営業部長に就任 

平成 17年 6 月に常勤理事に就任 

平成 22年 6 月 理事任期満了及び定年退職 

平成 23年 1 月 個人事務所開業 

新会員ご紹介 近藤秀樹君 

東濃信用金庫本店営業部 部長 

       昭和 41年 7 月 2 日生まれ 

       住所 瑞浪市山田町 

 

平成元年 4月 東濃信用金庫入庫 

平成 15年 5 月 高蔵寺支店長 

平成 22年 1 月 泉支店長 

平成 25年総務部秘書課課長  

平成 30年 6 月 本店営業部長現在に至る 

第 2515 例会 2018 年 7 月 19 日 



着信書類 

・夏季休暇のお知らせ 

（ガバナー事務所 地区事務所） 

8 月 13日（月）～8月 15日（水） 

・地区世界社会奉仕補助金申請の受付の案内 

・辻ガバナーエレクトより 

 研修セミナーのお知らせ 

   会長エレクトセミナー 2019年 3月 9日（土） 

   地区研修協議会    2019年 4月 14日（日） 

他クラブ例会変更のお知らせ 

恵那 RC  → 7月 17日（火） 

    祝日のある週の為の休会 

土岐 RC → 7 月 23日（月）午前 6時点鐘 

    花火大会の翌日清掃の為 

先週の記録 ● 出席報告 

会員数 33 名 出席免除者 6 名 出席義務者 27 名 

出席者 欠席者 出席率 

24 名 4 名 85.71% 

● スマイル報告  投函者 18 名 金額 23,000 円 

会計報告をさせて頂きます。お世話になりました。 

西クラブの益々のご繁栄を祈念します。森田 誠 

息子がトウモロコシの販売を新陽 CC 入口で始めま

した。8月中旬まで、AM9：00 からの予定。佐藤 正 

53期委員長挨拶 

会員増強委員会委員長 中島竹壽君 

会長から「増強宜しく」と言われ非常

にプレッシャーを感じています。予算

が厳しくなっている状況で会員増 

強は必須だと思います。毎月第 4 週目に委員会を開

催し全員参加で会員増強を進めていきたいと思って

います。皆さんのご協力をよろしくお願いします。 

職業奉仕委員会委員長 佐藤八郎君 

今期、「甦れ、職業奉仕と四つのテスト」を職業奉仕

委員会の方針とします。職業奉仕

とは「四つのテスト」に基づき職

業奉仕を通じて社会に役にたつこ 

とです。会員に今一度「四つのテスト」配付して理 

解を深め、英語でも言ってみよう。 

社会奉仕委員会委員長 加藤真左子君 

未来を担う子供達の想像力、社会性を高める機会を

作り、中学生を対象に専門家による出

前授業を実施する。園児を対象として

絵本と児童書を読み聞かせる。環境保 

全委員会として、2630 地区の協力で完成した駅北虎 

渓用水広場の整備に努めていきます。 

青少年奉仕委員会委員長 柘植途始江君 

青少年奉仕委員会としての単独な活

動はなく、今期は国際奉仕委員会や社

会奉仕委員会での青少年との活動に 

積極的に協力していきます。また、健全なボランテ

ィア活動を支援していければと思います。 

国際奉仕委員会委員長 各務和宏君 

永年続いた苗栗RCとの友好関係を継

続していきます。これに加え三島西

RC との友好を構築することを目的に

し、理事会の議題にします。 

ロータリー財団・米山委員会委員長 佐藤 正君 

ロータリー財団、米山の活動を理解し、

寄付の協力をする。寄附金額が 2630

地区での平均額に届くよう会員の皆

さんにお願いする。 

地区補助金を利用した奉仕活動を促していく。 

親睦活動委員会委員長 森田宏治君 

会員減少が懸念となっている状況で

会員相互の親睦を図ることによって

クラブの雰囲気を高めていき魅力 

あるクラブとなるよう活動していきます。 

毎月のお祝い例会や各行事への皆さんの参加を促せ

るよう活動していきます。 

ロータリー情報委員会委員長 関谷泰久君 

IGMを年 3回開催し、幅広く会員の意

見を聞きクラブの発展のために役立

てていきます。ロータリーに関する情 

報をウィークリーに随時掲載し会員への周知を図っ

ていく。新会員のオリエンテーションを実施する。 

出席スマイル委員会委員長 加藤三紀君 

会員の皆さんを笑顔でお迎えします。

早めに例会場に来て気持ちよくスマ

イルして頂けるよう準備をします。 

7月のお祝い例会  7 月 26 日（木） 

  オースタット国際ホテル 食事 11：30～ 


